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Assemblea annuale 26 febbraio 2024 
Linee di indirizzo e direttive generali per il funzionamento, il potenziamento e l’espansione dell’associazione  

(RELAZIONE MORALE) 

 
Carissimi Donatori e Volontari, 
Benvenuti all’Assemblea Annuale dei Soci, occasione per ripercorrere le attività svolte nel corso dell’anno 
2023 e per individuare alcune priorità per l’anno appena iniziato. 
 
Si riportano di seguito tutti i componenti del Consiglio Avis di Mogliano Veneto. 
 
Componenti del Consiglio Direttivo: 

1. AGNOLIN ELVINIO (Tesoriere) 
2. AMADI ERNESTO 
3. CALORE PAOLO (Presidente) 
4. CASAGRANDE ARMANDO 
5. CHIODEGA ALESSANDRO  
6. CILLOTTO ALDINO 
7. FACCIOLI LAURA 
8. GIACOMELLI MARCO  

 

9. MIRABELLA BERNARDINO  
10. PULIAFITO ANNA 
11. ROCCOBERTON DANIELE 
12. SILVESTRI ANNA (Vicepresidente) 
13. STEFANI ROBERTO (Segretario) 
14. TESSARIN STEFANO 
15. VOLONNINO BRUNO(Vicepresidente vicario) 
16. ZOTTAREL RICCARDO  
17. ZOJA MANUELA 

 
I Sindaci: 

1. ROSSETTI MAURIZIO 
2. BUSATTO GIOVANNI BATTISTA 
3. RENZO MOINO 

 
Gli argomenti di questa relazione: 
1 - Organizzazione delle Unità di raccolta domenicali; 
2 - Andamento della raccolta associativa; 
3 – Trasferimento delle sedi (ufficio, magazzino e unità di raccolta) 
4 - Attività di promozione del dono del sangue 
5 - Obiettivi futuri 
6-  Conclusioni 
 

1.  1. UNITA’ DI RACCOLTA DOMENICALI 
Anche se è terminata la fase di emergenza dovuta al Covid, alcune attenzioni 
sono diventate strutturali: 

- Ricorrere alla chiamata-convocazione programmata dei 
donatori al fine di regolare il numero degli accessi. A tal proposito è ormai 
consolidando l’uso del sito internet. Circa l’85 per cento delle prenotazioni 
avvengono sul sito. 
L’introduzione del messaggio di promemoria per gli iscritti ha ridotto il 
fenomeno delle mancate presentazioni, con la possibilità di attingere alla 
lista d’attesa per coprire i turni lasciati liberi.  

- Evitare assembramenti; 
- Distanziare i donatori all’interno dei locali durante tutto il 

percorso della U.d.R.; 
- Limitare la presenza di volontari allo stretto necessario; 

- Se necessario per mantenere il distanziamento tra i soci, ridurre il numero di accessi e di 
lettini per la raccolta. 
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Oramai la cronica carenza di medici fa sì che i posti disponibili ogni u.r. siano 
55-60  
 

Si evidenzia come la diminuzione del numero di medici 
costituisca una grande criticità per la nostra comunale che 
potenzialmente potrebbe garantire un numero di donazioni 
(e di idoneità) notevolmente più elevato. 
 
 
 

2. ANDAMENTO DONAZIONI 
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 Le unità donate nel 2023 sono state 1080 , 59 in più rispetto all’anno precedente (+5,5 % circa). 
L’incremento è ascrivibile all’unità di raccolta in più che c’è stata nel 2023 rispetto al 2022, a conferma che 
quando i posti possono essere resi disponibili, questi vengono prontamente riempiti. 
 
 
LE LISTE D’ATTESA 
I numeri fanno emergere sicuramente delle criticità. Molti donatori (il bilancio passivo è di 50 circa)   
quest’anno sono usciti non tanto per raggiunti limiti d’età ma per non aver donato entro i due anni, 15 di 
questi non hanno neppure fatto la prima donazione. Molti sono anche i sospesi per motivi di salute. Se 
avessimo sempre tre medici a disposizione, e quindi maggior disponibilità di posti, ci dovremmo 
preoccupare molto di cercare di recuperare queste defezioni. 
Fatto è, però, che la difficoltà principale che abbiamo è, comunque, di riuscire a far donare tutti quelli che 
già lo vorrebbero. 
Quasi sempre abbiamo liste d’attesa e numerose persone non possono donare. 
Molti sono anche coloro che attendono l’esame di idoneità. Attualmente, anche in seguito all’attività nelle 
scuole, abbiamo una sessantina di persone che aspettano di essere chiamate. 
 
Rimaniamo aperti e disponibili a collaborare fattivamente per far fronte a questa problematica che 
sappiamo essere molto ampia e diffusa. 
Si può immaginare quanto sia complicato far passare il messaggio dell’importanza e della necessità di 
donare sangue quando poi si deve dire che non c’è posto… 
 
 
 

3. TRASFERIMENTO DELLE SEDI 
 

Il 2023 si è concluso con il concretizzarsi di un evento che già da anni era stato 
più volte annunciato: i lavori di ristrutturazione del Distretto Sanitario di 
Mogliano. 
 
La nostra sede (ufficio, magazzino e spazio per le u.r.) era all’interno del 
Distretto. Più volte abbiamo auspicato nei nostri incontri con Sindaco, dr. 
Bortolato, e con il Direttore del Distretto Treviso Sud, dr. Sforzi, che l’Avis fosse inclusa nel calcolo degli 
spazi nuovi da trovare. 
Così non è stato. Al momento del trasloco dei vari servizi dell’ Aulss,  gli spazi per l’Avis non c’erano. 
La possibilità offerta in extremis dal Comune non era adeguata. 
 
Per la sede delle unità di raccolta avevamo intraveduto una possibilità all’Istituto Gris, ma qui il nostro 
principale ostacolo è stato non avere l’appoggio dell’Avis Provinciale. Noi sicuramente non siamo così 
competenti per capire i vari problemi che porteranno per due anni 800 donatori moglianesi a doversi 
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recare a Preganziol per donare. Da volontari, ma anche da cittadini, ci sembra però che uno sforzo in più si 
sarebbe potuto fare. 
 
Per ufficio e magazzino abbiamo dovuto provvedere per conto nostro. Uffici e negozi in affitto a Mogliano 
risultavano piuttosto costosi. Grazie alla disponibilità della parrocchia di Mazzocco, nella persona di don 
Giuseppe Durigon, abbiamo trovato presso l’oratorio parrocchiale una buona soluzione alla nostra portata. 
 

4. ATTIVITA’ DI PROMOZIONE AL DONO DEL SANGUE 

• Beach Volley, giornata sportiva organizzata da AVIS GIOVANI tenutasi in luglio in collaborazione 
con la Sagra di Campocroce, che ha coinvolto una cinquatina di giovani. 

• AVIS GIOVANI ha consolidato le sue attività con il coinvolgimento di un gruppetto di giovani guidati 
dai nostri Bernardino e Riccardo, che, oltre che dare una mano in varie iniziative, sta proponendo 
idee e attività di sicuro interesse, come il concorso letterario che si svolgerà quest’anno. 
Interessanti anche le collaborazioni con le altre Avis giovanili della provincia e della regione 
(concerto estivo, formazione, ecc.). 

• Attività nelle scuole è ripresa a pieno regime, anche grazie alla rinnovata disponibilità dei formatori 
regionali. 

Tra la fine del 2023 e l’inizio del 2024 incontreremo: 
- 9 classi quarte al Liceo Berto 
- 2 classi quarte all’Astori 
- 4 classi terze al Margherita Hack 
- 9 classi quinte al liceo Berto 
- 7 classi terze al R.L. Montalcini 
- 6 classi terze all’Astori 
- 5(?) classi quinte all’Astori 
- Alcune classi di quinta elementare 

Si tratta di una attività che richiede molte energie per organizzazione e presenza, ma che risulta 
sempre molto apprezzata dagli istituti scolastici, con un buon riscontro anche da parte degli 
alunni. Grazie ad Elvinio e Manuela per il loro contributo di riferimento e coordinamento con gli 
istituti scolastici e con l’Avis provinciale. 

• Visite dermatologiche di prevenzione al melanoma. 
Abbiamo sperimentato per la prima volta una nuova iniziativa  a servizio dei donatori. Si è 
instaurata una preziosa collaborazione con il Dipartimento di Dermatologia dell’Ospedale Ca’ 
Foncello di Treviso. Il primario, dr. Alessandro Gatti, e 6 dermatologi hanno prestato gratuitamente 
la loro professionalità. Sono così state organizzate due mattinate di visite dermatologiche. Un 
centinaio di donatori hanno avuto modo di accedere alle visite, con riscontri di apprezzamento e 
riconoscenza. L’interesse suscitato è stato notevole, tanto che le richieste hanno notevolmente 
superato i posti disponibili. 

• Festa del volontariato organizzata dall’Amministrazione Comunale. Siamo stati presenti e 
l’occasione ha permesso, oltre che un po’ di 
visibilità,  di avvicinare alcune persone 
interessate a diventare donatori. 

• Lettera ai neo diciottenni inviata in 
collaborazione con l’Amministrazione Comunale 
per promuovere il valore civico del dono del 
sangue. Sono state 260 le lettere inviate. 

• Lettera ai 65enni per ringraziare del dono fatto 
in molti anni e per invitare a collaborare in altro 
modo con l’Associazione. 

• Lettera di Natale per mantenere un contatto 
diretto con i soci e coinvolgerli nelle varie 
problematiche e dinamiche associative. 
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5. OBIETTIVI 2024 
 

1. Non disperdere il più grande patrimonio che Avis Mogliano possiede: i donatori. 
Il trasferimento delle donazioni a Preganziol per due anni rappresenta una grossa sfida. E’ la prima 

volta che accade. Siamo tutti chiamati ad uno sforzo in più, di organizzazione, di disponibilità di 
tempo, di energie. Non ci possiamo tirare indietro, la posta in gioco è troppo importante. Sono 
certo che ciascuno di noi darà, come sempre, il suo miglior contributo. 

2. Collaborare ed essere di stimolo ad ogni livello associativo per risolvere il problema della carenza 
dei medici e un altro problema sta assumendo dimensioni importanti: i lunghi tempi d’attesa (più di 
2 mesi!) per gli esiti degli esami di idoneità. 

3. Supportare le attività di Avis Giovani affinché siano sempre più interessanti e coinvolgenti. 
Vorremmo davvero che Avis diventasse un posto dove i giovani si trovino bene e si sentano 
protagonisti. 

4. Organizzare eventi che possano coinvolgere i soci e favorire il senso di appartenenza (Festa sociale? 
Gita sociale? Esami gratuiti di screening?). 

5. Coinvolgere nuovi volontari, anche in vista del rinnovo del Consiglio del prossimo anno.  
6. Mantenere quanto di buono fatto finora 

 
6. CONCLUSIONI 

 
Mi sembra di poter dire che la nostra articolazione goda, nel complesso, di buona salute. 
I volontari e i collaboratori sono presenti e attivi. C’è un buono spirito di squadra. 
Il trasloco, non semplice, di sede e magazzino è stata una prova brillantemente superata grazie al generoso 
contributo di molti, “eroico” di alcuni. 
La suddivisione dei compiti consente di affrontare meglio i vari impegni, anche se gravosi (penso alle 
attività nelle scuole, ma non solo...). Personalmente questa cosa mi è molto d’aiuto ed è auspicabile che si 
proceda sempre di più in questa direzione, perché è importante che i volontari possano operare sempre 
mantenendo il sorriso sulle labbra. 
 
Vi ringrazio di cuore e vi saluto. 

                                                                                                                                       p. il Consiglio Direttivo 
Avis Mogliano Veneto 

Il Presidente  Paolo Calore 


